

令和7年11月19日(水)

# サンビレッジ国際医療福祉専門学校

## 作業療法学科2年生が 施設実習にきました。

令和7年11月19日(水)、サンビレッジ国際医療福祉専門学校の作業療法学科2年生5名が施設実習にきました。はじめは緊張した様子でしたが、子ども達と活動を共にする中で、いつしか緊張もほぐれ、充実した実習になったようです。

また、次のような感想をいただきました。

- ・療育ではただ遊んでいるわけではなく、ひとりひとりの目的に沿ったアプローチをされていて、それにより少しずつ目標達成に近づいていることがわかった。
- ・声かけも工夫していて、その子にあった対応が必要だと改めて感じた。
- ・個々に合わせた関わり方を、とても多く学ばせてもらった。
- ・環境調整の大切さを学んだ。子どもたちが作業しやすいように、必要な物品以外は棚にしまったり、作業する順番がわかりやすくなるようにイラストを用いて説明していた。
- ・子どもたちへの声かけのみのアプローチではなく、環境も整えることで、その子自身が過ごしやすくなるのだと実感した。また、ひとりひとり過ごしやすい環境は違うとわかった。